

Le prix moyen de la brique commune et à construction pour tout le Canada en 1912, est placé à \$9,11, contre \$8,37 en 1911, \$8,13 en 1910, et \$7,81 en 1909. Le prix moyen de la brique pressée ou de façade pour les mêmes années a été respectivement de \$12,86, \$12,53, \$11,89 et \$11,91, ce qui marque une augmentation générale dans le coût de la brique à construction.

La comparaison des statistiques sur l'importation des produits d'argile indiquées dans les tableaux précédents, avec celles de la production est digne d'attention. On remarquera que la valeur totale des importations en 1912 a été de \$6,592,540 (sans comprendre certains items qui appartiennent probablement en partie aux produits d'argile); et après déduction d'une faible exportation, on constatera une consommation totale approximative de produits d'argile valant \$17,160,660, dont 62 pour cent à peu près appartenait à la production domestique.

En 1911, on estimait à \$13,515,477 la valeur approximative de la consommation, dont le 62 pour cent à peu près était de production domestique. En 1909, la consommation approximative était estimée à 9,972,995 dont le 70 pour cent à peu près était de production domestique.

Bien que l'augmentation de l'importation de brique à construction continue, la valeur totale est encore faible si on la compare avec la production domestique. Quant à la brique à pavé, toutefois, l'importation double presque le rendement canadien; elle est près de huit fois supérieure pour la brique réfractaire. L'importation des tuyaux d'égoût s'est aussi accrue beaucoup plus rapidement que la production pendant l'année dernière.

Les tableaux suivants indiqueront les statistiques par province sur la production des différentes classes de produits d'argile en 1912 et 1911.